

[Si vous ne parvenez pas à lire cet email, cliquez ici](#)



L'exposition « L'intolérable : les enfants en détention militaire » ouvre ses portes



L'intolérable : les enfants en détention militaire

Exposition à la Bourse de Bruxelles

L'exposition sera présentée à la Bourse de Bruxelles du 7 au 16 juin 2024, gratuitement et en accès libre. Organisée par Défense for Children International (DCI) Palestine en collaboration avec Défense des Enfants International (DEI) Belgique et Broederlijk Delen, cette exposition trilingue (FR, NL, EN) vise à dénoncer la détention militaire des enfants palestiniens par Israël et sensibiliser le public aux graves violations des droits de l'enfant en Palestine.

[> Je découvre l'exposition](#)

Formations

Les inscriptions sont ouvertes !



Chaque année, nous mettons en place des [formations Jeunesse & Droit](#). **Les inscriptions sont désormais ouvertes !** Découvrez les prochaines :

- [11 juin](#) : Droits de l'enfant : les mécanismes de contrôle internationaux
- [20 juin](#) : Comprendre et faire face aux comportements prostitutionnels de mineur-e-s
- [25 & 27 juin](#) : Enfance, migration et violences

Les inscriptions se font par mail à jdj@skynet.be

[> Je découvre les formations](#)



Outils & publications

Une campagne pour protéger les enfants contre les violences lors d'activités sportives

Le mois dernier, DEI Belgique a lancé la [campagne « Quelque chose ne va pas ? »](#) pour que les enfants de 6 à 12 ans se rendent compte s'ils vivent des violences lors de leurs activités sportives en Belgique francophone, et sachent à qui s'adresser pour demander de l'aide.

La campagne comporte du matériel papier ([flyers](#), roll-up, bannières de stade) distribué dans les centres sportifs et lors d'événements sportifs en Belgique francophone. Un spot vidéo sortira aussi fin 2024. Tout ce matériel a été co-créé avec des enfants de 6 à 12 ans, qui sont le public cible de cette campagne.



Exposition photo à emprunter



L'exposition photo qui sera présentée à la Bourse du 7 au 16 juin est itinérante et le kit de 16 photos peut être emprunté gratuitement par toute organisation qui souhaite sensibiliser à cette situation inacceptable.

[> Je l'emprunte](#)

Violences envers les enfants en migration

Vous vous souvenez de Mawda ? Cette petite fille de 2 ans, tuée par une balle policière en mai 2018. Son décès a mis en lumière l'absurdité et la dangerosité de la "chasse aux migrants" par les opérations "Médusa". 8 ans après la mort de Mawda, sa mémoire est toujours présente grâce notamment aux mobilisations artistiques qui ont su dénoncer et décrypter les enjeux au-delà des cercles militants habituels. Vous voulez montrer votre soutien ? [Commandez la BD "Mawda, autopsie d'un crime d'Etat"](#)



[> Je commande la BD](#)

Activités & événements

Les droits de l'enfant en période de crise: expertises de jeunes



Les 22 et 29 mai nous avons organisé des ateliers avec des jeunes pour permettre à des professionnel·le·s du secteur de l'Aide à la Jeunesse de se former à la question du respect des droits de l'enfant en période de crise de ce secteur. La particularité de ces ateliers ? Avoir été co-construits avec des jeunes, dont certain·e·s sont issus du secteur de l'aide à la jeunesse. Un immense BRAVO aux jeunes !

Table d'échanges : protéger enfants LGBTQIA+ dans le sport



Quels sont les points d'attention pour une protection plus efficace et spécifique des enfants LGBTQIA+ contre les violences lors d'activités sportives ? C'est la question qui a guidé la table d'échanges qui a eu lieu le 7 mai dernier dans le cadre du [projet PARCS 2.0 | Protéger les enfants contre les violences lors d'activités sportives](#). Avec les représentant·es d'associations LGBTQIA+, de structures sportives, des défenseur·ses des droits de l'enfant et des partenaires du projet, dans un esprit d'intelligence collective, nous avons cherché des solutions concrètes pour mieux protéger les enfants. Merci à toutes et tous pour votre engagement et contribution précieuse !

Actualités

La détention d'enfants pour raisons migratoires enfin interdite par la loi

Toutes les études menées à la même conclusion : la détention a un impact négatif et profond sur la santé, le développement et le bien-être d'un enfant. Même des périodes de détention courtes peuvent affecter le bien-être psychique et physique d'un enfant et compromettre son développement cognitif. Après des années de mobilisation soutenue par 325 organisations et près de 50.000 citoyen·ne·s c'est maintenant enfin le cas : la détention d'enfants pour des raisons migratoires dans des centres fermés est désormais explicitement interdite par la loi. Jeudi 2 mai, la Chambre a voté en faveur de la nouvelle loi « retour proactif » reprenant cette interdiction. Si cette loi n'a pas totalement transformé l'essai du renforcement des droits des personnes migrantes, l'interdiction de la détention n'en demeure pas moins un grand pas en avant.

> [Le communiqué de presse](#)

Vous et nous

Rejoignez notre équipe !

Vous voulez rejoindre une équipe jeune et dynamique ? Soyez notre assistant·e comptable et administratif·ve. (ACS) >> [Je postule pour le 21/06](#)

Soutenez nos projets, faites un don !

Vous soutenez les missions de DEI Belgique et vous voulez soutenir nos projets ? Aidez-nous à amplifier notre impact en faisant un don ! Chaque euro compte. >> [Je fais un don](#)

Un bureau à sous-louer dans nos nouveaux bureaux

Depuis janvier 2024 nous avons déménagé dans des bureaux lumineux au 62 Quai des Charbonnages à 1080 Molenbeek. Vous voulez travailler à nos côtés ? Cela tombe bien, nous sous-louons un des bureaux.

>> [Voir l'offre](#)

Meet the team



Eleanor Mears, chargée de communication pour le Child Friendly Justice European Network (CFJ-EN), a rejoint notre équipe en 2024. Diplômée en littérature anglaise et allemande de l'Université d'Oxford et titulaire d'un master en journalisme de l'Université de Sheffield, Eleanor a d'abord embrassé une carrière en journalisme et production médiatique, contribuant à des publications renommées telles que Politico et Deutsche Welle. En 2023, elle s'est orientée vers le développement web, accumulant des compétences solides dans la création et la gestion de sites, avec un intérêt particulier pour l'optimisation SEO et l'expérience utilisateur. Contact: communication@cfjnetwork.eu

DEI-Belgique
62 Quai des Charbonnages 1080, Bruxelles –
Belgique
www.defensedesenfants.be
info@defensedesenfants.be



[Se désinscrire](#)

Ce newsletter vous a été envoyée à {{
contact.EMAIL }}